

Freitag, 5. April 2024

Holger Kreuttner  
Pressesprecher

## Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433  
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

### **Fast 20.000 Euro für WirWunder-Projekte durch die Oster-Verdopplungsaktion der Kreissparkasse Ostalb**

Fast 20.000 Euro hat die Oster-Verdopplungsaktion der Kreissparkasse Ostalb auf der Online-Spendenplattform WirWunderOstalb erbracht. 7.500 Euro hat die Sparkasse dazu beigetragen. Insgesamt wurden inzwischen fast 1,8 Millionen Euro über WirWunder auf der Ostalb gespendet. 177 spannende und gesellschaftlich wichtige Projekte sammeln aktuell Spenden auf der Plattform.

Die erfolgreichsten Projekte kamen dieses Mal vom TSV Hüttlingen, der für die EM-Teilnahme der Showakrobatikgruppe Avanti, Avanti sowie für neue Jugendtore der Fußballabteilung Spenden sammelt, von den Musikvereinen Essingen und Elchingen für die Jugend- und Nachwuchsarbeit, sowie vom Gmünder „Haus der Hoffnung - Hilfe für Nepal e.V.“, die sich zwischen 800 und 1.700 Euro vom Verdopplungsbudget sicherten. Insgesamt haben dieses Mal 20 verschiedene Projekte von den Spenden profitiert.

Markus Frei, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb: „Wir freuen uns sehr, dass wir seit dem Start unserer Online-Spendenplattform im September 2017 gemeinsam mit zahlreichen Spenderinnen und Spendern bereits 1,8 Millionen Euro gesammelt haben. Die unglaubliche Vielfalt an Projekten und Initiativen auf WirWunderOstalb ist dabei immer wieder beeindruckend. Und auch, dass mit Hilfe der zahlreichen Spender und der Zuschüsse und Aktionen der Sparkasse schon hunderte Vorhaben erfolgreich abgeschlossen werden konnten. Vom Klettergerüst im Kindergarten und der Tischtennisplatte auf dem Schulhof über Kostüme, Uniformen oder Sportbekleidung bis hin zu Musikinstrumenten, vereinseigenen Fahrzeugen und sogar ganzen Vereinsheimen. Unsere ehrenamtlich Engagierten auf der Ostalb bewegen dadurch enorm viel. Und das soll auch in Zukunft so bleiben.“

„Unter [www.wirwunder.de/ostalb](http://www.wirwunder.de/ostalb) kann jederzeit einfach und komfortabel online für regionale Herzensprojekte gespendet werden. Durch die Kooperation von betterplace.org, der größten und renommiertesten deutschen Online-Spendenplattform, der Sparkassen-Finanzgruppe und der Kreissparkasse Ostalb, die unter anderem die Verwaltungs- und Transaktionskosten komplett übernimmt, kommt jeder gespendete Euro zu 100% bei den Projekten an. Und bei einer Sparkassen-Verdopplungsaktion, wie zuletzt zu Ostern, sogar doppelt.“ erklärt Sparkassen-Pressesprecher Holger Kreuttner, der auch die Online-Spendenplattform betreut.